

Fecha: 17-01-2025
 Medio: El Lector
 Supl.: El Lector
 Tipo: Noticia general
 Título: Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabeza el cumplimiento del Plan de Emergencia Habitacional en la Región del Maule

Pág.: 4
 Cm2: 754,0
 VPE: \$ 369.435

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabeza el cumplimiento del Plan de Emergencia Habitacional en la Región del Maule

De esta manera, las metas del Plan de Emergencia Habitacional ya se han superado en cinco regiones del país: Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía y Magallanes y la Antártica Chilena.



Este jueves 16 de enero, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó la entrega del Condominio Puertas de Lircay I en la comuna de Talca, hito que marcó el cumplimiento del Plan de Emergencia Habitacional en la Región del Maule. Con más de 17 mil viviendas entregadas o terminadas, se superó la meta de 16.667 viviendas.

Así, Maule se suma a las regiones de Ñuble, Biobío, La Araucanía y Magallanes y la Antártica Chilena, donde se ha completado este plan. De esta manera, con más de 174 mil viviendas entregadas o terminadas, la meta a nivel nacional se ha cumplido en un 67%.

“Nosotros estamos cumpliendo con nuestra pega porque el derecho a la vivienda digna, en comunidad, a tiempo, es algo que el Gobierno tiene que garantizar. Por eso nos hicimos parte de este Plan de Emergencia Habitacional y lo vamos a lograr sacar adelante en todo Chile”, destacó el Mandatario.

“Cuando nos pusimos esta meta con el ministro Carlos Montes, hubo muchos que dijeron que no lo íbamos a lograr, que era

imposible, que era muy ambicioso y diferentes epítetos para esto. Sin embargo, ha habido un esfuerzo tremendo por parte de los trabajadores y trabajadoras del Ministerio de Vivienda, de los Servius Regionales, a quienes quiero agradecer por sacar adelante este trabajo. También por las empresas que han sido responsables, que se han mantenido firmes y han cumplido con los plazos establecidos”, agregó.

En compañía del ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; el gobernador de la Región del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; y el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, el Jefe de Estado también profundizó en las características del Condominio Puertas de Lircay I y el significado de la vivienda propia: “La casa propia es algo individual, familiar, pero como decía el ministro Montes, también es algo colectivo. Por lo tanto, es tremendamente relevante que ustedes sean capaces de construir comunidad, que conozcan a sus vecinos y vecinas, que cuiden los espacios comu-

nes, que ojalá en el día a día establezcan relaciones de cordialidad”.

Este proyecto, que beneficia a 160 familias provenientes de las comunas de Talca, Maule, Pencahue, San Clemente y Pelarco, contempla una sala multiuso, quincho, áreas verdes, juegos infantiles y zona de máquinas de ejercicios.

Los departamentos son 56,19 m2 incluyen living, comedor, cocina, logia, balcón y tres dormitorios. Además, tres departamentos están adaptados para personas con discapacidad física, tres para personas con discapacidad mental, uno para personas con discapacidad auditiva y uno para personas con discapacidad visual.

“Estamos muy orgullosos de que esta sea la quinta región de Chile que cumple su meta, junto con Magallanes, La Araucanía, Ñuble y Biobío. No es fácil plantearse metas. El Presidente Boric nos planteó una meta fuerte, entregar 260 mil viviendas a nivel nacional durante los 4 años de gobierno. Cerramos el año 2024 con 174 mil entregadas, representando un 67% de avance, y esperamos cumplir con lo comprometido”, destacó el ministro Montes.

Nuevos recursos para agricultoras del Maule

En la ceremonia, el Presidente también resaltó la entrega de nuevos recursos para más de 360 mujeres de la Región del Maule que representan a la agricultura familiar campesina, mediana agricultura y diversas organizaciones de regantes.

